

Werbung für die Europawahl am 26. Mai 2019 auf den Betriebsversammlungen

Liebe Kolleginnen und Kollegen,
sehr geehrte Damen und Herren!

Am 26. Mai 2019 wählen wir in Europa. Wir halten diese Wahl für äußerst wichtig, um unser politisches, demokratisches und wirtschaftliches Europa als Ganzes zu erhalten.

Das nervenaufreibende Tauziehen um den Brexit hat uns allen verdeutlicht, was es bedeutet, eventuell nicht mehr Teil der Europäischen Union zu sein: Geschlossene Verträge werden gegenstandslos, Handelspartner werden zu Handelsgegnern gemacht und Menschen, die sich ganz selbstverständlich für Arbeit und Leben in einem anderen Land entschieden haben, stehen vor großer Unsicherheit.

Für uns ist Europa zu einer großen Selbstverständlichkeit geworden, die wir – trotz aller kritischen Stimmen zu Strukturen und politischen Prozessen – niemals missen möchten. Im Gegenteil: Deutschlands Aufgabe ist es mehr denn je, sich für Europa einzusetzen.

Nur auf dieser Grundlage können wir es schaffen, die großen wirtschafts- und gesellschaftspolitischen Aufgaben unserer Zeit zu lösen: Erfolg im internationalen Wettbewerb, nachhaltiges Wirtschaften, stabile Demokratien und gesellschaftlicher Zusammenhalt gelingen uns heute nicht mehr allein im nationalen Rahmen.

Der nationale Rahmen ist nach wie vor unser Bezugspunkt für viele Anliegen, insbesondere für die so dringend benötigte soziale Sicherheit im Wandel. Aber er ist untrennbar eingebettet in eine verbindliche europäische Politikgestaltung. Absprachen zwischen so vielen Partnern erscheinen oft mühsam, aber sie sind es wert – trotz aller politischen Unterschiede, von denen nicht nur Europa, sondern die Demokratie in jedem Land der EU lebt.

Wir möchten Sie bitten, gemeinsam mit uns für die europäische Idee zu werben und damit auch auf die Bedeutung der Wahlen zum Europäischen Parlament aufmerksam machen.

Bitte erklären Sie nach Möglichkeit auf der nächsten Betriebsversammlung, was genau Europa für das Unternehmen bedeutet, welche Vorteile der Standort und die Mitarbeiter durch die EU haben.

Wir bitten Sie um ein klares und überzeugendes Statement für Europa. Wir bitten um eine entsprechende Absprache der betrieblichen Sozialpartner, dieses Thema auf den nächsten Betriebsversammlungen durch beide Seiten aufzugreifen. Bitte werben Sie gemeinsam für eine hohe Wahlbeteiligung auch zum Wohle aller Europäerinnen und Europäer.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung! Vielen Dank für Ihren Einsatz für Europa!



Dr. Guido Grohmann
Hauptgeschäftsführer
Bundesverband Schmuck und Uhren



Liane Papaioannou
1. Bevollmächtigte und Geschäftsführerin
IG Metall Pforzheim